

ふれあい写真館

リュージュ体験 (藤の沢小)

1 / 30



藤野リュージュ競技場で、藤の沢小学校の4年生28人が、リュージュ体験を行いました。徐々に滑走距離を伸ばし、最後は250メートル地点から挑戦。全員が元気にゴールしました。

除雪車見学会 (南小)

1 / 28



南小学校で、除雪車見学会が開催され、同校2年生と地域住民の約70人が参加しました。除雪車の作業の様子を見たり、実際に試乗して死角の確認を行ったりしました。

キャンドル作りに挑戦 (真駒内緑小)

1 / 26



真駒内緑小学校で、同校4～6年生の児童が、冬を楽しむ取り組みとして、さっぽろ雪まつり60回をお祝いするキャンドル作りに挑戦。個性あふれるキャンドルが完成しました。

もなみ幼稚園で防火豆まき 2 / 2



▲鬼は外！福は内！



南区まちづくり参加・入門教室

1 / 31

南区民センターで「南区まちづくり参加・入門教室」が開催されました。まちづくり活動に参加するきっかけづくりとして行われたもので、「講演と意見交換会」、「体験・見学会」、「交流会」の3部構成。この日の「講演と意見交換会」には市民や活動団体など約40人が参加しました。

▼石山子どもキラメキセレモニー 1 / 24



▲軟石キャンドル点灯！

▼芸術の森地区「雪あかりの祭典」

(札幌市立大会会場)

1 / 24、2 / 7～8

(南老人福祉センター会場)



▲見つけた！（雪中宝探し）



北国の冬を楽しもう！

▼スノーフェスティバルin澄川 2 / 7～8



▲みんなでスノーキャンドル作り！



▲南沢アイスクャンドル
1 / 24～26

▼藻岩アイスクャンドル 1 / 24～26

